

JOYEUX ANNIVERSAIRE HAPPY BIRTHDAY

Il y a 25ans, Hélène et ses amies gillocruciennes
Ont décidé de créer un Club sportif
Il fut nommé : « Club de l'Amitié ».
Au départ elles étaient 13, aujourd'hui nous sommes 393,
Pas tous vendéens ou vendéennes,
Quel beau succès pour ce mouvement associatif !

Avec rigueur mais aussi beaucoup de doigté,
Hélène a mené son Club avec un esprit de convivialité.
Léo lui a succédé et il a travaillé
Avec capacité et une grande humanité.
Gérard, aidé par Régina, sa secrétaire,
Avec satisfaction et fierté a bien géré son affaire.
Daniel et Régina avec une grande disponibilité,
Efficacité et sérénité ont privilégié l'Amitié.
Jean-Bernard et Claudine, Présidente élue à la dernière Assemblée,
Fournissent un travail considérable.
N'en déplaise à quelques rares personnes,
Etre en couple, pour partager le travail, c'est appréciable !

Il ne faut pas oublier tous les animateurs
Bénévoles, qui consacrent de nombreuses heures
Pour le plaisir de tous les adhérents consommateurs.
Nous sommes heureux de mettre à l'honneur
Tous ceux qui donnent encore ou qui ont tant donné,
Et pour être sûrs de ne pas en oublier,
Nous éviterons de les citer.
Mais chacun d'entre nous peut continuer
A les apprécier et surtout à les remercier.

Nous avons décidé de rechercher
Les adhérents inscrits dans les premiers,
Afin qu'au cours de cette journée, ils ne soient pas oubliés !
Ils pourront ainsi se remémorer
Les merveilleux moments qu'au Club ils ont passés.
Pour moi, ce fut un réel plaisir de les contacter.
Chacun, une anecdote m'a racontée.
J'ai senti dans leur voix tellement de joie,
A l'évocation de leurs souvenirs d'autrefois
Que j'en suis restée « baba ».
Nous aurons toutefois une pensée spéciale
A l'attention de ceux qui nous ont quittés ;
A ceux qui n'ont pas pu venir nous retrouver
A cause de problème de santé
Et bravo à ceux qui ont surmonté leurs douleurs,
Et grâce au Club, sont là pour laisser vibrer leur cœur !

Il nous reste à vous souhaiter de passer une excellente journée,
Et espérer que ce mot merveilleux : AMITIE ne soit pas galvaudé,
A majuscule, que personne ne le bouscule,
En compagnie de Mme et Mrs les Maires, de l'OMS,
Du Centre Socio Culturel et de nos partenaires,
Tous ensemble nous lèverons nos verres,
A LA SANTE ET A LA CONTINUITE DU CLUB DE L'AMITIE.

Françoise Poiraud (Club de l'Amitié)